

El programa "Porque Vivir sin Violencia es mi Derecho" se realizó en el centro de la ciudad

El miércoles 25 de noviembre del 2015 el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato realizó el programa "Porque Vivir sin Violencia es mi Derecho" para conmemorar el día de la no violencia hacia la mujer.

La jornada inició a las 08:00 con un plantón en el parque Cevallos, luego se efectuó una charla de sensibilización en el parque Montalvo y finalmente un foro en el salón de la ciudad.

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde la ciudad, dijo que "es un día de grata recordación para los ciudadanos de nuestro país y del mundo, hoy el hombre y la mujer han comprendido de que es necesario vivir en armonía para gozar de la paz y de la prosperidad a nivel familiar y universal. Cuando la familia y los amigos logramos vivir en armonía la violencia queda a un lado. La Municipalidad de Ambato consideró pertinente realizar una acción para evitar la violencia a toda costa y más bien rescatar las virtudes que una mujer tiene y su actual desenvolvimiento en la sociedad", mencionó la autoridad.